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Hace años que vienen
luchando contra la sequía.
También lo hicieron contra la
pandemia del coronavirus,
que no dio tregua. Los agri-
cultores, en especial los de
la región, harto mal que lo
han pasado este último tiem-
po, y quizás, como premio de
consuelo, solo miran al cielo
cada noche pidiendo por una
ayuda.

Pese al complejo pano-
rama, que se ha agudizado
con la escasez hídrica, en la
Sociedad Agrícola del Norte
(SAN), liderada por su presi-
denta María Inés Figari, ex-
presaron sus expectativas
respecto a lo viene para este
año con el nuevo gobernador
regional Cristóbal Juliá, en
relación con la agricultura y
la gestión del recurso hídrico,
un tema sin duda crítico para
la región de Coquimbo.

Esto, porque poco fue lo
que se avanzó con la exgo-
bernadora y tantos cambios
en la administración.

En ese sentido, Figari
destacó que la llegada de
Juliá representa una oportu-
nidad única debido a su vín-
culo directo con el mundo
agrícola.

SAN pone sus fichas en gestión
del nuevo gobernador Cristóbal Juliá

Esto debido a la inestabilidad que tuvo el
organismo con la anterior administración,
donde «se perdió el contacto y la dirección
hacia donde queríamos enfocar el tema
hídrico», apuntó María Inés Figari, presi-
denta de la Sociedad Agrícola del Norte.

«Afortunadamente te-
nemos al hijo de un agricul-
tor de la región, que cono-
ce la realidad de sectores
como la provincia del Lima-

rí. Es alguien que entiende
nuestras necesidades y la
gravedad del tema hídrico,
lo que nos da esperanza»,
comenta.

CERCANO AL SECTOR

Señaló que la reciente inestabilidad en el cargo
de gobernador, con la salida de Krist Naranjo como
gobernadora y los posteriores cambios, provocó una
desconexión entre el gremio agrícola y las autorida-
des regionales. «Se perdió el contacto y la direc-
ción hacia donde queríamos enfocar el tema hídri-
co», indicó.

Para la Sociedad Agrícola del Norte, contar con
un gobernador que tiene experiencia cercana al sec-
tor, es un avance significativo.

«Estos temas tan relevantes a veces quedan
en manos de personas que no han vivido la sequía
ni entienden su gravedad. Hoy contamos con alguien
que sí conoce esa realidad», añadió.

En cuanto a la posibilidad de concretar una
reunión con Cristóbal Juliá, Figari aseguró que ya
se está planificando la solicitud de un encuentro.
«Es urgente que los agricultores tengamos la opor-
tunidad de dialogar directamente con él para plan-
tear nuestras necesidades y trabajar en solucio-
nes», concluyó.

Desde la SAN esperan que esta nueva etapa
marque un cambio positivo en la gestión hídrica, prio-
rizando soluciones efectivas para enfrentar los de-
safíos que afectan a una región duramente golpea-
da por la sequía.

Participación Ciudadana en
proyecto de extensión de
vida útil de Los Pelambres

En la instancia, convocada por el Servicio de Evaluación
Ambiental (SEA), las comunidades de Los Vilos, Caimanes,
Salamanca e Illapel podrán conocer en profundidad el pro-
yecto de Extensión de Vida Útil de Minera Los Pelambres y
entregar sus observaciones. El proceso comenzó hoy en
Salamanca y culmina el próximo jueves 16 en Los Vilos.

El proyecto de Exten-
sión de Vida Útil (EVU) bus-
ca prolongar las operaciones
de Minera Los Pelambres
más allá del año 2035, fecha
en la que vencen sus permi-
sos vigentes. Con esta inicia-
tiva, la compañía plantea con-
tinuar con la producción de

cobre hasta 2051.
Hace algunas semanas,

el proyecto fue ingresado al
Sistema de Evaluación de Im-
pacto Ambiental, proceso en
el que se evaluará los alcan-
ces ambientales de la inicia-
tiva en los territorios donde
opera la compañía minera.
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